

## 筑波1分1秒台ながら乗り心地を犠牲にしないイマ流のクルマづくり



いいタイヤを履かせるためにオーバーフェンダーを装着。ホイールはスポーツ走行には定番のTE37で、前後共9.5J×18を前後に履いている。



サスペンションはアベックス製をベースにオリジナルで開発。スプリングは敢えて2本のスプリングを組み合わせたセッティングにしている。リアはストロークを確保するためケースのショート化とロッドを延長済み



2・2リッターにボアアップされたエンジンに、ピックアップの向上を狙い、コンパクトなタービンを組み合わせる。その結果、低い回転域からでも厚いトルクが発生し、クルマを力強く引っ張ってくれる。

### ARMS spec.

最大出力	450ps
最高ギア	1.2kg/cm <sup>2</sup>
排気量	2164cc
タービン	HKS GT2835 Pro S
圧縮比	8.8
フロントパイプ	ARMS
エキマニ	BOSS
マフラー	APEX R95
ラジエター	TRUST アルミ 2層
インターチャージャー	HKS Sタイプ
フェューエルポンプ	NISMO 高流量タイプ
エアクリーナー	BLITZ SUSパワー
ブーストコントローラー	BLITZ SBC
ECU	APEX パワーFC
追加メーター	Defi ブースト / 油圧 / 水温
ミッション	HPI 強化6速
クラッチ	ATS カーボンツイン
フライホイール	ATS
LSD	ATS カーボン 2Way
ファイナル	3.692 → 4.363へ交換
タイヤ	HANKOOK VENTUS R-S3(F/R:265/35R18)
ホイール	RAYS TE37(F/R:9.5J × 18 12)

まさに長年S15チューンを手掛けてきたA  
RMSならではのアイデアを活かした1台  
である。

リアのプラケットはバンプ時のトーチ変化を抑えるときに効果を發揮。ほかにもリアメンバーブッシュにリアメンバーカラーを投入すると、足だけが動くようになり、シャープなハンドリングとリアトラクションアップに貢献する。このマシンは、サーキットでのタイムアタック仕様である一方、街乗りの快適性との両立を果たした稀有なマシンなのである。

そのヒミツのひとつはスプリングにあった。じつはツインスプリングを採用しているのが、すぐに線間密着するものではなく通常よりも硬いタイプのヘルバーツインスプリングを装着し、ふたつの異なるレートをより積極的に活かしたのだ。初期のストロークは軟らかく、奥ではしっかりと踏ん張ってくれる特性を狙ったもので、それが見事的中した結果となつた。

エンジンのチューンにあたっては、かつてピックパワーを重視したためビーキーで乗りにくくタイムも出ないものをつくってしまつた反省と、さらに扱いやすさを追求して仕様変更。2・2リッター化されたエンジンにタービンはコンパクトなHKS2835ProSをチョイス。そしてカムの交換を行う。450psをマークするレスポンス重視のピックアップのよいエンジン仕様に仕上げた。

## シルビアで夢を与えていた そう思うから乗り続けています

長野でシルビアをメインにしたチューニングショップ・アームズを営む丸山淳一代表。

デモカーもプライベートカーもシルビアという根っからのシルビア好きだ。「始めはハチロクでした。ありがちですが、あの頃はタダみたいな値段で転がっていて手に入りやすかつたですから。あの軽さとかダイレクトな感じはいまでも好きですね。でも、シルビアは持っているんだから、シルビアの方がもっと好きなのかもしれませんね。今までのことを振り返ると、自分のクルマとしてハチロク、シルビア、それからランエボにも乗りました。僕はやっぱりFRのシルビアが一番好きです。

ランエボなんか速くてラクなんですね。僕は、シルビア、それからランエボにも乗りました。僕はやっぱりFRのシルビアが一番好きです」という。

シヨップとしては新しい部類に入るアームズ。しかし、「08年の筑波スーパーバトルで1躍脚光を浴びた。当時、シルビアは既にカタログ落ち。筑波のタイムアタックといえばランエボ&インプレッサかGT-Rが主流。それに車体バランスに優れたロータリー勢が立ち向かうという情勢だった。そこに突如現れたアームズS15がジアラルタイヤで1分2秒3を記録。大幅な拡幅などの大胆なボディモディファイを受けていないシルビアでここまでタイムが出るとは……多くの人に衝撃が

さらにタイムアップを狙って  
エンジンを製作中



筑波スーパーバトルで1分1秒を記録するアームズS15だが、さらなる高みをめざして現在仕様変更中。エンジンはSR史上最強のユニットと呼ばれるX-TRAILのヘッドを流用し、可変バルブ機構NEO VVLを搭載し筑波ジアラル1分切りを目指している。サスペンションもアベックスをベースにオリジナルで開発。こちらもとどまるところを知らずつねに進化しているのが速さの秘密である

のこと、タービンをGT3037からGT2835へと変更。よりピックアップを重視した味付けとされた。その甲斐あってタイムは1分1秒1をマーク。ラジアルタイヤでは驚異的なタイムを記録した。

そこまで速いマシンをつくる秘密。それは丸山代表の人柄によるものだろう。「僕は商売人じゃないんで、商売が上手じゃなくて」

とおどけてみせるが、事実かもしれない。まさに職人でコソコソとマシンを仕上げていく。デモカーのシルビアは、エンジンルームまで全塗装を施し、ホースバンドは同じ向きで止められ、タイラップもすべて同じ向きでキックチリと切つてある。とにかく丁寧に、綺麗に仕上げている。「そのほうがお客様も喜んでくれるから」というが並々ならぬ労力が掛けられているのだ。そこまでする理由は、シルビアの楽しさを知つてもっとシルビア乗りが増えて欲しいから。その純粹な思いから丁寧なマシンづくりを心掛けているのだという。

長野ではかなりドリフトが盛んで、ドリフ

走った瞬間だった。そして、翌年の筑波スーパーバトル。アームズは再びシルビアで参戦する。アタックドライバーである木下みみひろ選手とセットアップを繰り返し、480psを誇ったエンジンパワーは450psへと絞られた。これは木下選手からのリクエストで

「ピークパワーより、踏んだ瞬間からのパワーが欲しい。そうすれば区間タイムを削れる」とのこと、タービンをGT3037からGT2835へと変更。よりピックアップを重視した味付けとされた。その甲斐あってタイムは1分1秒1をマーク。ラジアルタイヤでは驚異的なタイムを記録した。

そこまで速いマシンをつくる秘密。それは丸山代表の人柄によるものだろう。僕は商売人じゃないんで、商売が上手じゃなくて」とおどけてみせるが、事実かもしれない。まさに職人でコソコソとマシンを仕上げていく。デモカーのシルビアは、エンジンルームまで全塗装を施し、ホースバンドは同じ向きで止められ、タイラップもすべて同じ向きでキックチリと切つてある。とにかく丁寧に、綺麗に仕上げている。「そのほうがお客様も喜んでくれるから」というが並々ならぬ労力が掛けられているのだ。そこまでする理由は、シルビアの楽しさを知つてもっとシルビア乗りが増えて欲しいから。その純粹な思いから丁寧なマシンづくりを心掛けているのだといふ」と語る。

現在デモカーのシルビアは仕様変更中。工場トレインのSR史上最強ユニットを移植してさらにパワーとトルクアップを目指す。また、「09年よりサスペンションは、1本のサスに10kg/mmと9kg/mmなどほぼ同じレートのバネを2本直列に組み合わせる手法を探る。これは初期のストロークを確保つつ、奥での踏ん張りが欲しい」ということで選ばれた方法で、タイムアップの大きな要因のひとつでもある。「もっともっと煮詰めて今年は1分を切りたい。シルビアでここまでできるんだという夢を多くの人に与えていきたいんです」と語る。

### TUNER'S COLUMN

#### ~オレとシルビア~

もっともっとシルビア乗りが  
増えて欲しいなあって思うんです

ARMS 代表  
丸山淳一

シルビアのチューニングを得意とし筑波スーパーバトルに突如激速シルビアで現れたアームズ。その速さの秘密は丸山代表によるコソコソとしたチューニングの積み重ねで、マシンの美しさにもそれが現れている

■ ARMS  
長野県長野市屋島2336-8  
☎ 026-252-5220

